

**RAADGEVENDE  
INTERPARLEMENTAIRE  
BENELUXRAAD**

19 maart 2011

**ANTWOORD**

**van het Comité van ministers  
op de aanbeveling betreffende  
de Westerschelde**

**(doc. 723/1)**

**CONSEIL INTERPARLEMENTAIRE  
CONSULTATIF  
DE BENELUX**

19 mars 2011

**RÉPONSE**

**du Comité de ministres à la  
recommandation concernant  
l'Escaut occidental**

**(doc. 723/1)**

Het Comité van ministers heeft uw aanbeveling betreffende de Westerschelde in goede orde ontvangen.

Intussen is de verdieping van de Westerschelde sinds eind 2010 voltooid.

De Scheldeverdieping maakt het mogelijk dat schepen met een diepgang van 13,10 meter op de Schelde kunnen varen, zonder afhankelijk te zijn van het getij.

Het Overleg Adviserende Partijen (OAP) dat naar aanleiding van dit dossier werd opgestart en ondersteund werd door het Secretariaat-generaal zorgde ervoor dat alle partners in het Scheldedossier betrokken werden en creëerde een draagvlak bij de stakeholders.

In die zin meent het Comité van ministers dat tegemoet werd gekomen aan de elementen welke uw Raad vermeldde in de betreffende aanbeveling. Indien uw Raad graag meer uitleg wenst over de voortgang in dit dossier, dan is het Comité van ministers graag bereid om hierover een toelichting te komen geven op één van de volgende plenaire vergaderingen van uw Raad.

Le Comité de ministres a bien reçu votre recommandation concernant l'Escaut occidental.

L'approfondissement de l'Escaut occidental est terminé depuis la fin 2010.

L'approfondissement de l'Escaut permet aux bateaux ayant un tirant d'eau de 13,10 mètres de naviguer sur l'Escaut sans être tributaires des marées.

La concertation OAP (*Overleg Adviserende Partijen*) qui a été lancée dans le cadre de ce dossier et a reçu l'appui du Secrétariat général a veillé à associer tous les partenaires au dossier sur l'Escaut et a créé une assise au niveau des parties prenantes.

Dans ce sens, le Comité de ministres pense avoir pris en considération les éléments mentionnés par votre Conseil dans la recommandation visée. Si votre Conseil souhaite de plus amples informations concernant l'avancement de ce dossier, le Comité de ministres est volontiers disposé à venir commenter celui-ci durant l'une des prochaines sessions plénières de votre Conseil.